



# SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

VESPERTINA	RADIO
<b><i>LUNES 10 DE NOVIEMBRE DE 2008</i></b>	
<b>EL.</b> Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	<b>NT.</b> Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
<b>PIQ.</b> Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	<b>TVA.</b> Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
<b>PC.</b> Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	<b>NC.</b> Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
<b>AI.</b> Al Instante (Radio Capital 1450 am)	<b>V10.</b> Visión 10 (Cable Com)
<b>MR.</b> Magazine Radio (1120 AM Grupo ACIR)	

## POLÍTICA

Habrà que esperar los tiempos de destape para alguna candidatura a gobernador, dijo **Manuel González Valle**, quien aseguró que hay que ser pacientes para dar a conocer las aspiraciones de cada uno, pues ya llegará el momento. (NC)

Sin duda, **Fernando Gómez Mont** hará un buen papel, considera el alcalde de Querétaro, **Manuel González Valle**, quien dijo que sin duda es momento de que los mexicanos cerremos filas, como llamó el Presidente **Felipe Calderón Hinojosa**. (NC)

Pide **Manuel González Valle**, hacer eco del llamado de unidad del presidente de la República. (PC)

El consejero nacional del PRD **Jesús Zambrano**, de visita en Querétaro dice que darán el beneficio de la duda al nuevo secretario de gobernación, **Fernando Gómez Mont**. Dijo que le causó sorpresa el nombramiento, aunque reconoce que es una persona abierta al diálogo. (NC)

El consejero nacional y representante de la dirigencia nacional del PRD, **Jesús Zambrano Grijalva**, pidió darle el beneficio de la duda al recién nombrado titular de la secretaría de gobernación, **Fernando Francisco Gómez Mont**, aunque advirtió que un error podría costar la estabilidad política del país. (PC)

**Jesús Zambrano** se reunió con los principales perredistas de la entidad, en busca de fortalecer la unidad al interior del partido. Apuntó que para el 2009, Querétaro será un punto importante para el partido del sol azteca. (NC)

Cabeza. El nuevo titular de la secretaría de gobernación, en opinión del diputado **Alejandro Delgado**, ha sido un digno representante del partido ante el IFE y una persona de gran lealtad al presidente. (PC)

El nombramiento de **Fernando Gómez Mont** dará continuidad a las acciones de seguridad que se han realizado en nuestro país, señaló el diputado federal **Alejandro Delgado Oscoy**. (NC)

Cabeza. El próximo 24 y 25 de noviembre, el IFE llevará a cabo el foro estatal de educación cívica en el cual invitan a los jóvenes a que participen dando su opinión, respecto a los partidos políticos en la gestión electoral del 2009. (PC)

Cabeza. Este martes el IFE lanzará la convocatoria para vacantes a consejeros electorales suplentes del consejo distrital número 4, esto será en la calle 20 de noviembre. La recepción de solicitudes se termina hasta diciembre. (PC)

Este 11 de noviembre se publica la convocatoria para la elección de consejeros electorales suplentes del IFE en el distrito 04 donde hay dos vacantes, informó el vocal ejecutivo, **Jesús Lule Ortega**. (NC)

#### LEGISLATURA

La legislatura local busca para el 2009 un presupuesto de 165 mdp, propuesta que ya fue entregada al ejecutivo, informó el Presidente de la comisión de planeación y presupuesto, **Eric Salas González**.

El diputado **Alonso Valdovinos Torales** presidente de la comisión de seguridad pública y protección civil de la Legislatura, afirma que la mayoría de los programas de seguridad están caminando y no hay sub ejercicio en la aplicación de recursos, como lo publica hoy un medio nacional, sino que están etiquetados y programados para ser aplicados en enero y febrero. (NC)

Cabeza. La dirección de asuntos legislativos y jurídicos de la legislatura del Estado, fue certificada con el distintivo, ISO 9001 - 2000, por la empresa internacional Quality certificación para la cual se invirtió cerca de 161 mp. (PC)

## ECONOMÍA Y NEGOCIOS

A pesar de la crisis financiera, se espera que el presupuesto federal para Querétaro se incremente en un 10%, informa el presidente de la comisión de presupuesto federal, **Alejandro Delgado Osoy**, quien dijo que en esta semana deberá quedar integrada la propuesta. (NC)

El presupuesto de Querétaro para el próximo año, tendrá un incremento del 10 al 12% y se prevén recursos federales por mil 300 mdp adicionales para proyectos carreteros, informó **Alejandro Delgado Osoy**. (PC)

La central de abastos y la FECOPSE presentaron el programa de ahorro que se realizará los miércoles en las bodegas de la central en la cual ofrecerán descuentos de aproximadamente el 10%, informó el presidente de condóminos, **Juan Erreguín**. (NC)

Este miércoles se pondrá en marcha el programa solidario *Vive*, de la central de abasto, el cual ofrecerá descuentos en productos de la canasta básica. (PC)

Un 10% de los agremiados a la FECOPSE están en riesgo de cerrar sus negocios ante la crisis económica y la falta de recursos para apoyarse en la compra de productos de temporada, así lo dio a conocer **Rocio Alvarado**. (PC)

## EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

Cabeza. Una facturación superior a los 400 mdp en servicios, estima al término del año el CIATEQ, que celebrará su 30 aniversario, con la presentación de un libro y un panel de comentaristas, este viernes. (PC)

De los 200 días que deberían cubrirse en el calendario escolar, los maestros sólo trabajan un promedio de 150 a 160, denuncia el ex presidente de la asociación estatal de padres de familia, **Juan Carlos Calvo**. (PC)

Los maestros se avientan en promedio entre 50 y 60 días de ausencia a clases cada año, lo que afecta a los alumnos, denunció el Presidente de la Asociación estatal de padres de familia, **Juan Carlos Calvo**. (NC)

Cabeza. El rector **Raúl Iturralde Olvera**, nombró al doctor **Enrique López Arvizu**, como director provisional de la facultad de medicina, luego del fallecimiento del doctor **Benjamín Moreno Pérez**, en un accidente vial. (PC)

Cabeza. Fueron inauguradas las primeras jornadas de comunicación que organiza la Universidad Autónoma de Querétaro a través de la Facultad de Ciencias políticas y sociales. (PC)

## SOCIEDAD

Saldo blanco en el operativo de seguridad del municipio de Querétaro del fin de semana, según el secretario de **Jorge Luis Alarcón Neve** quien especificó que no hubo contratiempos con el partido de Gallos blancos, la corrida de toros y el concierto de Jaguares. (NC)

Fueron inauguradas el pasado viernes las famosas fuentes danzarinas que llevaron varios meses de construcción y una inversión de 13 mdp. (NC)

Ya están en operación las fuentes danzarinas de las plazas Mariano de las Casas y Constitución, así lo dio a conocer **Sara Meza**, directora del instituto municipal de planeación. (PC)

Cabeza. Participarán 28 contingentes en el desfile por el aniversario de la revolución mexicana el próximo lunes. También se hará entrega del premio estatal del deporte. (PC)

Vía Telefónica. Doctora **Yolanda Escobar**, comenta que los adultos mayores del centro gerontológico Plan vida, participarán en el bazar navideño y dentro de las actividades que realizan están las terapias ocupacionales, a través de diferentes actividades, donde elaboraran diferentes artículos en su clase de manualidades y que permite mantenerlos ocupados y a su vez ayudarse en su economía. Estarán del 13 al 16 de noviembre, en el Auditorio Josefa Ortiz de Domínguez de 10 a 8 de la noche. (PC)

## MUNICIPIOS

Las autoridades del municipio de Querétaro dicen que ya tienen soluciones para Montenegro, pero piden que no vuelvan a tomar caminos, pues se aplicará la ley.

No se permitirá el bloqueo de caminos como el ocurrido hoy en Montenegro, advierte el municipio en voz de **Jorge Luis Alarcón Neve**. (PC)

Entregó el municipio de Querétaro el tramo de la carretera Mompaní-La Purísima con una inversión de 11 mdp, lo que beneficia a once comunidades de Querétaro y otras tantas de Guanajuato, señaló el secretario de obras públicas, **Luis Vázquez Zepeda**. (NC)

Fue entregada la primera etapa del pavimento del camino Mompani-La Purísima, esto lo dio a conocer **Luís Vázquez Zepeda**, secretario de obras públicas. (PC)

Cabeza. Esta noche el alcalde de Corregidora entregará la glorieta Camino real y el andador Madero en el Pueblito. (PC)

El presidente municipal de Tequisquiapan, **Noé Zárraga** asegura que no ha sido notificado de ninguna denuncia en la Procuraduría General de Justicia, por ningún caso, ni en el caso del regidor, ni en el de una mujer que también lo denunció. (NC)

## ECOLOGÍA Y SALUD

Terapias alternativas para el tratamiento de adicciones y el manejo de la disminución del delito en Nicaragua y Colombia, serán parte de los temas del *Cuarto congreso de prevención, adicciones, violencia y delito*, que se realizará del 20 al 22 de noviembre, así lo dio a conocer **Jaime Ponce Alcocer**. (PC)

Cabeza. Nueve Personas recibieron aparatos auditivos y revisiones médicas en audiometrías en las instalaciones del sistema DIF municipal, en el centro cívico. (PC)

## LABORAL

Que todos los funcionarios públicos se bajen el sueldo, que se suspenda el impuesto de 2% a la nómina y desaparecer la comisión nacional de salarios mínimos, son las demandas expresadas por el líder de la CTM, **Jesús Llamas Contreras**, ante miles de afiliados, en la cancha de futbol del IMSS. (NC)

La diputada del PRD, **Consolación González Loyola Pérez** opina que las demandas de la CTM son superficiales, pues con la fuerza que tiene la central obrera, podrían organizar a los obreros a favor de los derechos laborales. (NC)

## JUSTICIA Y SEGURIDAD

Siguen incrementándose las denuncias en contra de la empresa de depilación Neo Skin, por haberlas dejado peludas y alborotadas. Ya presentaron algunas denuncias en la Procuraduría General de Justicia. (NC)

Para el 15 de noviembre se podría tener la proyección del ejercicio del presupuesto del 2008 y determinar si será suficiente para concluir el año, señaló el Presidente del Tribunal Superior de Justicia, **Jesús Garduño Salazar**, quien apuntó que se tuvo que trabajar en forma muy apretada este año. (NC)

Cabeza. Analizará el tribunal superior de justicia, si el presupuesto de 290 mdp de este año será suficiente, ya que aunque no se ha tenido carencias, sí ha sido necesario recortar programas. (PC)